



学校だより

桐里っ子

須坂市立井上小学校

平成25年7月24日

No.7 文責：教頭 金子

140周年の記念に…



〈創立140周年記念〉須坂市立井上小学校 HS-6.10撮影

学校便り「桐里っ子」N0.5(6/18発行)で、航空写真撮影の様子をお知らせしましたが、その時に撮った写真が完成してきました。広い校庭いっぱい、「創立140周年」(白)、井(赤)上(黄)小(緑)、2(青)0(桃)1(青)3(桃)の文字が美しく並んでいます。カラーでお見せできないのが残念です。撮影された写真は、全校に配布する記念品(検討中)にプリントされます。

また、昨日の音楽集会では「校歌」の録音をしました。校舎や学校周囲の様子映像と合わせたDVDを作成します。航空写真やDVDは、希望される方には販売します。詳しいことは、2学期になってからお知らせします。

ぐんぐん育つ稲



5月下旬に田植えをしてから約1ヶ月半が過ぎ、稲は順調に育っています。これも、水の管理や草刈り等、地域公民館長さん、ふれあい教室実行委員の皆様、管理技術員の酒井先生等、多くの方のおかげです。時々田んぼへ出かける5年生の子ども達は、行く度にぐんぐん育つ稲に驚き、収穫を楽しみにしています。

5月と比べると、変わったことがありました。稲が伸びていました。色は、黄緑っぽかったのが少し濃くなったような気がします。稲を植えた時は、「何か変わるのか?」とか「すぐ大きくなるかなあ」って思ったけど、

徐々に来たら、少し大きくなっていたので、早いなあと思いました。これからどのくらい成長するか楽しみです。

となりの田んぼと比べてみると、私達の植えた田んぼの方が、きれいにまっすぐ植えてあると思いました。どろんこになって田植えをしたことを思い出すと、とても楽しかったなと思いました。まだ先だけど、自分たちで作ったお米でもちつきをして食べるのが、すごく楽しみです。

職員研修を行いました

(1)子ども達をネット被害から守るために…

7月2日(火)、北信教育事務所生涯学習課指導主事：両澤宏樹先生を講師にお迎えして、「インターネットによる人権侵害～子どもとネット～」という職員研修を行いました。「子どもとネット・ケータイに関わる現状」は、私たち教職員の想像を遥かに上回るもので、危機感を覚えました。今年度中に、全ての学年で情報モラルについての指導を行い、保護者の皆様とも一緒に考える機会をもちたいと計画中です。その際は、ぜひご参加をお願いします。



この研修の資料の一部は、7月10日(水) 参観日の学級懇談会で資料としてお配りしてあります。また、**本日家庭数で配布した「長野県PTA新聞」の一面にも、関係する記事が掲載されていますので、ぜひご覧ください。**

(2)楽しい井上小学校にするために…



7月17日(水)の職員研修では、「ふわふわ言葉とちくちく言葉」(低学年の子ども達が道徳や学級活動で学習します)を取り上げ、自分が「子ども達にかける言葉」について振り返りました。私たちの何気ない一言・配慮に欠ける一言で悲しい思いをする子が出ないように、井上小学校が一人ひとりの子ども達にとって楽しい学校であってほしい…という願いからです。職員一同、これからの子ども達との学校生活に生かしていきたいと思いを新たにしています。

7月17日(水)の職員研修では、「ふわふわ言葉とちくちく言葉」(低学年の子ども達が道徳や学級活動で学習します)を取り上げ、自分が「子ども達にかける言葉」について振り返りました。私たちの何気ない一言・配慮に欠ける一言で悲しい思いをする子が出ないように、井上小学校が一人ひとりの子ども達にとって楽しい

明後日から夏休み 7/26(金)～8/21(水)

明日は1学期の終業式です。充実した日々を過ごすことができたでしょうか。通知票をもとに親子で1学期を振り返り、がんばったところはいっぱい褒め、課題となる点が見つかった場合は一緒にどうすればよいかを考えていただければ幸いです。

明後日からは、27日間の長い夏休みとなります。どの子にとっても楽しい休みになりますよう、次の点について、ご家庭でのご指導等、よろしくお願いします。

(1)道路を歩く時、自転車に乗る時は、交通ルールを守りましょう。

自転車乗りのきまりについては、7月10日付けのお便りで次のように付け加えをさせていただいたところです。

①1・2年生は、子どもだけでは車の通る道路では乗らない。乗る時は、おうちの人(大人)が付き添う。

②3年生は、「春の交通安全教室」が終わった後、おうちの人と相談して、車の通る道路で乗っていかどうか決める。

最近も、自転車に乗った児童と車との接触事故が起きていました！ヘルメットをかぶる、歩いている時も自転車でも「飛び出さない」等について、ご指導をお願いします。

(2)スーパー、コンビニ、ゲームセンター等へは、子どもだけで遊びに行かない。

お金の使い方についても考えるよい機会です。

(3)パソコン、携帯電話、ゲーム機についての「我が家のルール」を作り、守って使うようにしましょう。

7/10 配布の資料に入っていた「我が家のオリジナルルールを作ってみよう」をぜひご利用ください。(この学校便りに改めて掲載しました。)

夏休み中、もしも事故や事件(不審者等)に遭ったり、入院するような病気やけがをしたりした場合は、その時点ですぐに担任までご連絡をお願いします。(平日8:20～16:50は日直当番がおりますので、学校へご連絡くださっても結構です。)

